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Tohá repasa a Winter y SD se resta del 
comité político en protesta por la franja 
PRIMARIAS. El candidato del FA afirmó que “la forma en que “se pusieron el poncho es una estrategia electoral”. En la 
campaña televisiva de ayer, el partido del Presidente Gabriel Boric señaló que “a los derechistas yo los funo”. 

  

PABLO OVALLE ISASMENDAGENCIAUNO JARCHIVO.      

    

Redacción 

I'Socialismo Democráti- 
E: (SD) se restó ayer del 

¡comité político de los lu- 
nes en La Moneda, instancia 
donde los líderes de los parti- 
dos oficialistas comparten sus 
apreciaciones con el Presiden- 
te Gabriel Boric y ministros. Es- 
to, debido. la franja televisiva 
del candidato del FA, diputado 
Gonzalo Winter, quien ha alu- 
didoreiteradamente y en tono 
decríticaafiguras delaexCon- 
certación. La timonel del PS, 
senadora Paulina Vodanovic, 
dijo que el FA está “atrapado 
enunacaricatura”. Diversas fi- 
guras políticasse sumarona las 
críticas y la franja de Winter 
ayer al mediodía cerró conuna 
consigna: “A los derechistasyo 
losfuno”, pesea quese trata de ' pausa por un tema de eleccio- 
la primaria del oficialismo. ' == l nespresidenciales, y que poda- 

“Pensé que había 
madurez política” 

e Elsenador Ricardo Lagos 
Weber (PPD) admitió ayer en 
Radio Infinita una “profunda 
decepción (respecto al FA), 
porque el contenido de eso 
(la franja de Gonzalo Winter) 
másallá de la explicación 
que él dio, lo que hizo fue re- 
petir lo que dijeron antes del 
estallido, y fue volver alaca- 
ricatura sobre lo que ocurrió 
enla Transición ysobre los 
cuales se ampararon e hicie- 

    

que producto del desafío de 
administrar un Gobierno de 
coalición había una madurez 
política más profunda”. 

  

La candidatadelSD yexmi- LA CANDIDATA DEL SOCIALISMO DEMOCRÁTICO (SD), CAROLINA TOHÁ, JUNTO AL ABANDERADO DEL FA, DIPUTADO GONZALO WINTER. mos seguir trabajando manco- 
nistra del Interior, Carolina munadamente”, dijo la secreta- 
Tohá, solicitó en el debate or- — ta altura ya es la franja oficial, como del PC (Jeannette Jara), — reales dela sociedad”. enlas historias decoaliciones”. — riadeEstado frentea lacontro- 

ganizado por Radio Pauta y — porlo tanto yo entiendo que — cuálesson las soluciones a los “Esto es una estrategia y yo “En un Gobierno de coali-— versia entre el FA y el SD. 
"The Clinic “que Chile tenga la estará visada por la directivay — problemas del país, para que — losquieroinvitaraquebusquen — ción, siempre dentro de ese Como Gobierno, “tenemos 
posibilidad de distinguir entre porelcandidato”. podamos realmente escoger una frase mía, durante esta gran abanico de diferencias y  instanciasdecoordinación con 
nosotros quién propone más Ahí “hay una visión del FA, — entrelos proyectos políticos y campaña, que sea contra otro — matices, hay algunos procesos — los jefes de bancada delos par- 
futuro, quién puede construir de parte importante de ellos, — noacerca de una caricatura”. — sector”, agregó elabanderado, — detensiones, nosotros espera- — lamentarios y parlamentarias, 
más unidad, quién es más ca- — deseguirenesta crítica del pa- porque “la forma en que 'sepu- mos que este, como lo pode- — tanto enla Cámara de Diputa- 
paz de dialogar, quién hasido — sado, perollamalaatenciónde — “ESTRATEGIA ELECTORAL” sieronelponcho'esunaestrate-  mossuperar, como hemos po- — das y Diputados como enel Se- 
capaz de construir acuerdos, — queno nos enfoquemos enel — Winter respondió que “esta — gia electoral, no es contranin- — didosuperar otras veces, y que — nado, y enesas instancias espe- 

  

quién es más efectivo porre-— futuro”, agregó la presidenta — molestiaesuna estrategia elec gúnpartido de estaprimaria”. — se pongan por delantelas nece-— ramos poder seguir trabajando, 
solverlosproblemas. Deesose — del PS. “Por lotanto, lascam- — toral. En la franja se habla de sidades delos chilenos y chile-— parapoder avanzaren las prio- 
trata, no de quién hace la cari-— pañas no son de pasado, no — las AFP (Administradoras de — GOBIERNO nas queno pueden ponerseen — ridades”, sostuvo Lobos.C3 
catura más ridícula del otro — sondecriticaralos socios, sino Fondos de Pensiones), de las Laministrasecretaria general de 
respecto al pasado”. de criticar más bien ala dere-— concesiones y del CAE (Crédito — la Presidencia, MacarenaLobos, 

Vodanovicañadió en Radio — cha. Yo esperaría que en estas — con Aval del Estado para la señaló en Radio Duna que, “sin 
Universo que las apreciaciones — dos semanas que quedanescu- — educación superior). Esonoes — duda, haytensiones, no esa pri- 
hacia el SD “pensábamos que — chemos propuestas de parte — unacríticaal sector político, si- mera vez que hay tensiones EE 
eraunapartedelFA, peroaes- — deloscandidatos, tanto del FA — noqueesunaalusiónadolores — ¿cierto? Dentro delacoalicióno | erouNoa crración 

JUNTA GENERAL ORDINARIA 
DE ASOCIADOS 

Vocera responde a comandante en jefe por | rcccononooronorniamon 
cuestionamiento al estado de excepción e 

1N200, quinto piso, Providencia , simultáneamente, en forma remota, a través de 
los medios que se informarán en la página web institucional, con el fin de 

  

a ministra de Ciencias y — ción. Nopodemosestarenun  moeshistórico en nuestrade- detrabajo, ha colaborado acti- "prewanciacoe sobre la Memocia y Balance General del periodo comprentida entre el 

L:-= de Gobierno sub- — estadodeexcepciónconstitucio- — mocracia, las distintasramasde  vamenteconel Gobierno, como 1deoneroyel3dedciembredez024 Asimismo dicha jntadebrá recamara os 
rogante, Aisén Etcheve- — nal permanentemente porlos — la Fuerza Armada no tienen un — esloquecorresponde, y respec- Directores en representación de o Trabajadores Aldo que rente legos en aia ses ra . s - 3 «proceso leconaio 20252028, elegir ls Directores en representación de as rry, respondió ala opinión emi-— próximos cuatroaños”. rol deliberante, sino que cum- — to alos específicos de cómo se eo] 

tida porel comandante enjefe—— Alrespecto, lasecretaria de — plenlosmandatos queselesen- — puede interpretar o no una de- deso dels acvide de la institución que someta sn consieacón el 
dela Armada saliente, Juan An- — Estadodestacó que “la decisión — tregadesdeel Poder Civil, yeso — claración,creoy hablamosaquí — | Preso 
drésdela Maza, quienafirmóen — delestado de excepción const es conocido por todos los co- — porel Ejecutivo, que nuestras ra 
entrevista con El Mercurio que tucional es una que correspon-— mandantes y jefes de nuestras Fuerzas Armadas conocen per- Prsidante Asociación Chlenado Seguridad 
elestadodeexcepción constitu-— deal Poder Legislativo y al Po-— Fuerzas Armadas”. “Respecto — fectamente bien cuál es su rol [o _—_—_————— 
cional en la Macrozona Sur “de — der Ejecutivo, queserenuevaa — delalmirante particular, ylose- de no deliberación y ha sido a e 
alguna u otra forma deberíair— travésdeaprobacionespor par- — alaba en su entrevista, hemos — ocurrido durante este Gobier- 
terminando el estado de excep- — tedel Poder Ejecutivo y que,co- — tenido una muy buenarelación — no”, agregó.c5 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

17/06/2025
    $406.670
    $696.000
    $696.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      14.400
       4.800
       4.800
      58,43%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 11


